



enplenitud.com
para jóvenes de cualquier edad...



El proceso de la paz

Marvin Antonio de la Hoz Carrillo
Trabajador Social con diplomados
en Terapia Sistémica

Aprende mas técnicas creativas en:
<http://www.enplenitud.com/seccion.asp?seccionid=160>

Si estas leyendo esto, es porque iniciamos este taller juntos. Como titulé este primer capítulo, Dios te Ama, y lo hace con un amor inigualable.

Vamos a empezar de a poco.

¿ Quien es Dios?

El Creador de todas las cosas, no estoy hablando de Alguien supremo que puedas adorar, estoy hablando del Unico Dios que existe, y del unico que puede darte un cambio de verdad a tu vida, uien debemos adorar.

Dios, tu creador y el que hizo todas las cosas de este mundo te conoce desde antes que estes en el vientre de tu madre, antes que estes en la mente de tus papas o antes que te gesten.

Dios te amó desde el primer momento que pensó en crearte. Dios te Ama con un amor inigualable; como ya escribi, si estas leyendo sé que tu mente y tu corazón serán tranformados por la verdad mas grande que hay: Dios te Amará siempre, hagas lo que hagas, seas como seas, hayas hecho lo peor que exista, hay una verdad que no podrá cambiarse, que es que el Dios de los cielos te ama con un Amor que cubre todo lo que imagines y mas.

Es indicado aclarar que a Dios le duele que vivamos continuamente junto a cosas que no nos hacen bien, o que nos aferremos a semi-dioses o a todos los que dicen ser Enviados, Sanadores, etc.

El Dios del cual vamos a hablar no es un semi-dios, es el Creador de Todo.. y de tu propia vida.

Quiero que juntos leamos algo tan importante!!!

Nuestro Dios está en los cielos;

Todo lo que quiso ha hecho.

Los ídolos de ellos son plata y oro,

Obra de manos de hombres

Tienen boca, mas no hablan;

Tienen ojos, mas no ven;

Orejas tienen, mas no oyen;

Tienen narices, mas no huelen;

Manos tienen, mas no palpan;

Tienen pies, mas no andan;
No hablan con su garganta.

Semejantes a ellos son los que los hacen,
Y cualquiera que confía en ellos. Salmo 115

Habla de esos semi-dioses que el propio hombre en su necesidad crea.. con yeso, madera, oro y plata. Nuestro Dios tiene oído para oírte, el puede hacerlo aún antes que pronuncies la palabra, ya sabrá lo que irás a decir..sus ojos si te ven, sus manos pueden acariciarte porque El te ama, si jamás experimentaste una caricia de El, este taller es para vos.

Su boca puede darte lo que tanto espera tu alma, la palabra de consuelo que estas buscando hace tiempo, las respuestas a todas tus preguntas, hasta aquellas que a nadie le confiaste. Sus brazos tienen la fuerza necesaria para levantarte, aunque te sientas en un pozo que nadie, Hasta ahora, pudo sacarte. Nadie puede entenderte mas que El , porque fuiste creado por sus manos y planificado en su mente.

Dios te amó y amaré siempre.

Te He Amado con un Amor Eterno.. frente a tus dolores y angustias está mi amor levanta tus ojos.

Escribo de un Dios que se preocupa por cada cosa que te pasa, no del que piensas a veces cuando no ves soluciones en tus problemas, escribo del que hizo todo y hará hasta lo imposible para que entiendas que su amor por vos es inagotable. Para que veas la vida que el te ofrece.. solo para que veas y decidas.

Dios no es alguien que te obliga, su esencia es hermosa y perfecta.. es alguien que te ama independiente a tus desiciones.. Quien jamas se cansa de buscarte para que lo reconozcas y veas..como lo que es en verdad Tu Padre.

Tu Padre te ama . Podemos repetir algo juntos, si te parece.. Dios, No te conozco, o mejor dicho solo sé lo que otros me cuentan o escucho por ahí.

quiero conocerte mas y saber quien sos en verdad . He leído que me amas y comienzo a creerlo, cambia mi vida. gracias por darme la posibilidad de vivir . gracias porque pensaste en mi. Amén . (así será, es una declaración que indica que confio q pasará lo que acabo de decir)

Vamos juntos a la clase 2 !

alvarez.van@hotmail.com

Es importante que recuerdes como un sello lo que aprendimos la clase 1

* que Dios te ama con un amor inigualable

*nada puede hacer que su amor disminuya, aunque vivas en un mundo difícil, o hagas

cosas malas, hablo de su amor, no de dolor, Dios no deja de sentir dolor por tus pecados, pero su

amor no cambia, es como esa frase que hay Dios ama al Pecador(a la personas) y aborrece al pecado.

El Amor de Dios tiene mucho que ver con esta segunda clase que se titula “ ¿ Que hizo por ti?

la respuesta es corta, T-O-D-O.

No sé si alguna vez has leído algún libro o el libro llamado Biblia, pero allí cuenta como el mundo estaba hace muchísimos años separado de Dios dándole la espalda a sus enseñanzas, nadie le hacía caso, creaban imágenes para depositar su fé y poner toda su confianza en ellas.

Dios sabía que el mundo entero se estaba envolviendo en perversiones, maldades, mentiras, entre otras cosas que causaban depresión, angustia, dolor, enfermedades físicas y psicológicas y no tenía más remedio, solo EL MAS IMPORTANTE,

Su único Hijo, Jesús..

Jesús tenía que nacer y hacerse hombre de carne y huesos para saber entender tus dolores, paso por cansancio, dolor, desprecio de sus propios amigos, vacíos y cargas muy pesadas.

Cuando vos pasas por un momento difícil Jesús te entiende porque El los pasó todos. Su propósito era venir al mundo a hablar de un mensaje que cambia vidas, de un mensaje que venía en su corazón, de un mensaje que Dios había plantado en sus genes.. Su naturaleza era santa .

Jesús creció al lado de su madre María y su padre José, su inteligencia y sabiduría era asombrosa ante todos.

Realizó su ministerio por 33 años, sanando corazones, liberan-

do de ataduras a las personas y sanando enfermedades, leprosos, niños, hombres, mujeres, etc, venció la muerte levantando a su mejor amigo Lazaro, luego de estar muerto hace 4 dias. Su ministerio fue el mas transcendente de todos los tiempos, pero su paso por aqui, la tierra era otro, su paso dejaria la sanidad del mundo entero, el perdón de los pecados, la muerte mas dolorosa y el plan de Dios para El, solo por amor a nosotros. Jesús se sacrifico por vos . Cargo una pesada cruz por un camino bastante extenso, fue injuriado y maltratado a cada paso, escupido, le pegaron, lo azotaron sin misericordia, pero El jamas abrio su boca, solo antes de morir, pero de eso hablaremos despues.

El Plan de Dios para su unico hijo fue q el venga a sacrificirse por nosotros solo la sangre del q era santo podia santificar la tierra, traer una vida diferente.

Imagino el dolor de Dios diciendole a su hijo Jesús, por amor a ellos podrás hacerlo? Jesus no pudo negarse pues amaba a su Padre pero tambien al hombre. Su Espiritu fue plantado en el vientre de una joven virgen llamada Maria. Naciendo un hermoso bebé llamado Jesús .

El dia que salvaria al mundo entero seria el dia de su muerte. Cabe destacar que en aquellos tiempos existian sumos sacerdotes que serian una especie de “mediador” con el mismo Dios.. el sumo sacerdote entraba en la preseca de Dios a hablar del pueblo, pidiendo perdon por sus equivocaciones y faltas, pero cuando Jesus estuvo en la tierra enseño que no necesitaríamos sacerdotes, ni negociadores, porque nosotros mismos podriamos hablarle, en oracion, contarle nuestras cosas mas oscuras o claras.

Pedirle, agradecerle y decirle lo que queramos.

Todo eso paso con la muerte de Jesus, es muy dificil hablar de este tema, porque deberiamos involucrar muchos datos importantes, pero solo me interesaria que recuerdes que desde q el Señor Jesus, hijo de Dios, vino al mundo se hizo hombre, para soportar todo aquello q nosotros vivimos y asi entendernos mas, nosotros podemos relacionarnos con nuestro creador.. Dios.

Dice la biblia, que estando crucificado, el cargó sobre sus hom-

bros el pecado del mundo entero, tus faltas de ayer, hoy y por siempre y que su apariencia fue tal como cada pecado sobre el, a tal punto que Dios, tuvo q quitar su mirada por un segundo, alli fue cuando el se sintio abandonado, solo, desprotegido, triste y agobiado.. Dios, no es un Dios malo, tuvo que resolver nuestras faltas, nuestra manera de vivir dando lo que mas amaba, solo por tres dias.

Como todos sabemos Jesus estuvo muerto por tres dias, y despues resucito venciendo a la misma muerte.

..y alli con Dios reinan por siempre, El no esta muerto, vive en nuestro corazon y en los cielos.

Todo esto hizo por ti.. por mi.

Su amor dura por siempre, El no nos dejó solos, está dentro de nuestro corazón, obviamente nadie irá a tu casa, si no lo invitas, DIOS ESTÁ EN MI CORAZÓN, SU CASA ES MI CORAZÓN.

Jesús murió por amor a vos, resucito y ascendio a los cielos para prepararte una vida allí.

Todo lo hizo para clavar en la cruz tus enfermedades, tus dolores y angustias.

Todo lo hizo por tí, para que hoy podamos acercarnos a Dios, el dijo con su acto, que no era imposible acercarse a el, que Dios no es alguien lejano que duerme en el cielo, mientras que nosotros vivimos o sobrevivimos acá en la tierra-

el dijo con su acto de amor que Aquel que nos creó esta aqui, ¿ podes verlo? esta aquí tan cerca.

Si nosotros podriamos tener mas fé, extenderiamos los brazos y sentiriamos su abrazo, Dios tenemos fé.

Relacionarnos con vos es contarte algo, es mirarte mas seguido, ¿ estás en la estampa que veo en algunos lados?, ¿ estás en estatuillas de porcelana o yeso?NO, Estás aqui.. en mi corazón.. podria hablarte de mis cosas y aunque las sabes todas decido contartelas.

Solo palabras, ¿ oraciones escritas? solo palabras. ¿ cuantas veces repito mi oracion, para sentirme cerca de El, y sentir que estoy a cuenta? Solo una.

una vez mas, repito ¿oraciones predeterminadas? No, solo palabras, aquello q te salga, aquello que nazca de tu corazon de la

misma forma que le hablarías a un amigo, las cosas que están allí en los rincones de todo tu ser. todo lo hizo por ti.

Dios, gracias por mandar a tu hijo Jesús. Jesús gracias por soportar en tu cuerpo aquellos dolores tan fuertes. Gracias porque todo lo hicieron por mí. Tu acto de amor es tan grande, moriste por tus amigos, por mí.

Estas en mi corazón, perdón por mis maldades. Ayúdame, quiero cambiar. Confío en vos.

Amen.

No olvides leer en voz alta estas oraciones no porque Dios no te escuche, Él puede escuchar absolutamente todas tus palabras y hasta tus silencios, solo lo hacemos porque como ya dijimos es nuestra forma de declarar y de creer lo que decimos.

Te espero en la clase 3..

Esta clase se titula, El Plan de Dios para mí.

Siempre es bueno cuando alguien tiene un plan, frente a cualquier situación. Cuando alguien eleva la voz y dice Tengo un plan! y todos nos sentimos aliviados.

Solo en algunas situaciones nos tomamos el atrevimiento de decir No estoy de acuerdo.

Mayormente cuando alguien exclama Tengo un plan nos presentamos frente a un momento de desesperación en el que no sabemos donde ir, ni por donde arrancar.. calles sin salidas, diagonales imposibles de resolver!!!

sentimientos de soledad, abandono y pensar como salgo de acá, allí interrumpen mi angustia y se deja oír una voz que dice Tengo un plan!!!

Muchas veces aunque vemos las adversidades tampoco escuchamos esa voz, no hacemos caso.

¿ Algunas veces te hablaron de Dios? ¿ Cuántas? ¿ En que momentos de tu vida?, ¿ y las personas que te hablaron te dijeron Que Dios siempre tiene un plan para cada momento que vivas?

El siempre tiene un plan, es Dios. Un plan para cada momento de tu vida, no un plan A y B o C, tiene El Mejor Plan.

Así como en las películas hay una bomba que hay que cortar el cable

indicado para desactivarla, siempre el que la desactiva pasa por un momento de desesperación pensando cuál será? hasta que por fin lo logra!!

Dios es así también, él siempre tiene un plan porque conoce que necesitamos en cada momento, más que nosotros mismos, él sabe con seguridad que cable cortar para que nuestra vida no explote .

Por todo esto y más, necesitamos poner nuestro corazón en sus manos, allí en el hueco de su mano, ese lugar es el indicado para sentirnos amados y cuidados.

Si lograste imaginar la situación que contamos arriba, frente a una gran adversidad o un sentimiento de desesperación por cosas momentáneas o no tanto alguien exclama con voz audible Tengo un plan, una idea maravillosa. No sé si te convence demasiado pero sentis que es tu única alternativa y posibilidad .

Y quieres probar..

Así es Dios, irrumpiendo tu dolor, angustia y desesperanza diciéndote tengo un plan, no importa que no lo creas por ahora, no importa que no lo veas aun Yo tengo una idea maravillosa, las estrategias justas y las respuestas adecuadas a tu necesidad.

Sé que cable cortar, quiero cuidarte, no quiero dolor en ti, ni enfermedad..

Los planes de Dios se resumen en un solo texto de la biblia:

Mis planes son de bien y misericordia

Mis pensamientos más altos que los tuyos.

Planes de bien se refiere que todo lo que permite y tiene para nosotros es Bien.. para nuestro bien.

Por lo tanto expresa que sus pensamientos son mucho más altos que los nuestros, los planes de Dios para nosotros son de bien El dice que él había ya predestinado buenas obras para que nosotros las hagamos, en su corazón está que seamos personas de bien y obremos como tales.

Pero no queda ahí, eso nos lo dicen todas las creencias y religiones.

Jesús no es una religión, Él es un estilo de vida . Dios también te hizo leer este tiler para que recuerdes que no solo es importante para vos ser Alguien, en tu vida, en tus estudios o trabajo.

Que Él más que nadie quiere ver eso, no porque Él te condene si no sobresalis en tus estudios o si no te ascendieron en el trabajo, Él

mas que nadie quiere ver eso, solo para brindarte un bienestar, Dios te ama como un Padre y quiere lo mejor par sus hijos ; El dice, que si un hijo le pidiera al padre un pedazo de pan le dará una roca? Cuanto mas nuestro Padre Celestial con cuanto pidieres en oracion? en pocas palabras, Dios no tiene que decidir o planificar un desayuno con mamá par ver si está bien si lo dejamos o no?, si le compramos no? o, como se está portando? no se lo merece, o sí..

Dios no pide consejos, es Dios, el sabrá si dartelo o no, El evaluará tu conducta, o evaluará si darte eso, eta bien en este momento, o si hay que esperar un poco mas pero mientras tanto No te suelta la mano, un Padre jamas suelta la mano de su hijo.

..lo acompaña hasta lograrlo, y allí en medio de un abrazo dulce, lo mira a los ojos y le expresa su satisfacción. Porq cuando lo logres, no solo vos estarás feliz.. El tambien lo estará y antes que vos te enteres que aprobaste, te ascendieron o sea cual sea tu sueño a cumplir.

Dios se alegrará y aplaudirá tus logros. Pero aquellas veces cuando algo, no salga del todo bien, Dios tu Padre y Creador acompañará tu dolor, tambien te abrazará y mostrará la misma satisfacción como si lo hubieses logrado, porq?

Porque quiza no lo lograste del todo para vos, para el sos el mejor. Cuando sos papá Tu Amor no cambia si tu hijo no metió el gol, o si la nena no la eligieron para la obra escolar que justo tenia que actuar de Princesa.Las maestras, piensas, no saben nada!!

mi caso, en el colegio frente a todos los padres , mis compañeras vestidas de rosas hermosas y todas las madres flash flash sacando fotos, y por allá atras aparecí yo con un disfraz muy poco elaborado, con solo decir que mi traje de flor parecia la tabla del inodoro!! sobre mi cabeza.

Cuando fué un anecdota tan graciosa y de tantos años, Hoy sé que mi Dios, que es mi Papá se sintio orgulloso de mí, porque aunque me costaba mucho el inglés, y me senti muy nerviosa ese dia allí estaba.

frente a todos esos ojos!!!! y con ese “disfraz”

Su Amor no cambia por mi, aunque no haya sobresalido ni haya hablado un excelente inglés.

Para el Señor no necesita sobresalir ni ser quien todos miran y

admiran, El Señor solo te pide que lo hagas, que lo intentes, que camines hacia lo que mas deseas alcanzar. Si no sale como pensaste, eso no quiere decir que no salio como deberia haber sido. Quizá eso no era para vos, o quizá lo planeado era que solo te animes. Su Plan para vos es de bien. Por lo que mas quieras no creas eso que dicen que si todo va mal, es Dios que miró para otro lado, No! Dios jamas dejará de mirarte sus ojos estan continuamente sobre vos, solo porue no quiere que nada te pase.

Para El vales como oro.

Sus pensamientos mas altos que los nuestros, se refiere que hsta donde llega tu mente a pensar, El ya pasó por ahí y corriendo, hasta un punto infiinito.

Vos pensas, nose, podré?, Dios dice: ya lo ví a esto? es un deja vu? ahh No! se lo que es. Mi Plan Perfecto, Si Podrás ya lo vivi, lo diseñe, lo pensé, lo vas a lograr.

Sus pensamientos van mas allá que los nuestros-

Confia, el tiene un plan maravilloso para tu vida, quiere que crezcas y alcances Todo lo que sueñes. no olvides que eso es así, Dios no es un Dios que quiere que permanezcas hasta el dia de tu muerte en la iglesia, no, Dios es un Dios de crecimiento, a El no le gustan los estncamientos, le gusta y agrada los Rios que crecen, aquellos que se mueven de aqui y allá buscando algo que cumplir.

¿Que sueños tenes? Dios quiere ayudarte.

Algunas personas diran pero!! paso todo mi tiempo en mi casa, rodeada de pañales y juguetes.

Muchas mujeres nacieron para ser Mamás. Ese es un plan perfecto, brindar algo a alguien desde tan chiquito es hermoso. Formarás artistas, politicos, escritores, Padres, desde tus cuatro paredes.

Asi y todo Dios quiere que te extiendas en aquello que sueñes,

El tiene un plan maravilloso para vos, El Plan Perfecto.

Hacerte feliz.

te espero en la clase 4

Conociendo a Dios:

Hemos leído una introducción sobre el Amor de Dios, sobre Quien es El, y sobre que plan tiene para mi..

Me refiero siempre a una introducción ya que podría escribirte miles de clases y libros sobre ello, pero nada se compara con experimentarlo en tu propia vida, puedo compartirte mis experiencias o la de otros, contarte todo lo que he aprendido, pero nada puede compararse con sentirlo en tu vida moviéndose, desplazando las piezas necesarias para hacerte feliz.

Esta clase, ya aproximándose al final de nuestro curso, habla de algo totalmente vivaz, Dios se conmueve de tu situación,

“ Mas yo haré venir sanidad para tí, y sanaré tus heridas”(jermias 30:17)

¡El consuelo de Dios es hermoso ! su toque tan dulce, su mirada de amor y su abrazo tan calido y contenedor, llegan a tu vida cuando mas lo necesitas, solo necesitas confiar y pedirselo.

Pedid y se os dará, dice El. Tambien dice, que cuando ascendió a los cielos no nos dejo solos, sino que mandaria aqui a nuestro corazón, Un Consolador, que nos revelaria la Verdad, que estaria siempre a nuestro lado, algunos dicen o creen que es una especie de Angel guardían o de la guarda, mas Dios jamás habló de eso, sino que dijo mandaré para que esté con ustedes al Consolador, viste? cuando decis estoy solo, Jesús te dice acaso no te deje dicho que te dejaba un amigo, un consolador, que te enseñaria todas las cosas y que sabría consolarte, alentarte, acompañarte y amarte, es mi Espiritu, dice Jesús.

El Espiritu Santo.

Santo, sin mancha, puro, honesto, justo, digno de alabanza, su Espiritu Santo, mi Consolador.

Leamos:

“Esto no os lo dije al principio, porque yo estaba con vosotros. Pero ahora voy al que me

envió; y ninguno de vosotros me pregunta: ¿A dónde vas?

Antes, porque os he dicho

estas cosas, tristeza ha llenado vuestro corazón. Pero yo os digo la verdad: Os conviene

que yo me vaya; porque si no me fuera, el Consolador no vendría a vosotros; mas si me

fuere, os lo enviaré. Y cuando él venga, convencerá al mundo de pecado, de justicia y de

juicio. De pecado, por cuanto no creen en mí” (San Juan 16)

“cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad; porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oyere, y os hará saber las cosas que habrán de venir. El me glorificará; porque tomará de lo mío, y os lo hará saber. Todo lo que tiene el Padre es mío; por eso dije que tomará de lo mío, y os lo hará saber.” (San Juan 16)

Necesitaba venir y convencernos que estaba viviendo mal, que lo que hacíamos no estaba nada bien o que no nos traeria cosas fructíferas, futuro, sino que las consecuencias serían mortales. Sin ir mas lejos un siervo de Dios en la biblia, se equivoco, era humano ,como nosotros, deseo a una mujer casada, mientras ella tomaba un baño, mando a llamarla, tuvo relaciones con ella y para ocultar su pecado, mandó a matar a su esposo, así funciona Primero se muestra placentero, luego, los pensamientos de culpa son terribles y por fin el pecado o quien lo maneja q es quien todos sabemos Satanas, trae complejos, pensamientos de frustración,soledad y/o muerte.

Acá hay una realidad qu e es la existencia del bien y del mal, o como te guste llamarlo la luz y la oscuridad, nose como lo decore mejor, la verdad es que existe y tambien en tu modo de vivir as a toparte con ambas calles, de la cual vos deberas elegir cual tomar para caminar, dejame decirte una no tiene salida, es la del mal. Las consecuencias en la vida de este hombre vinieron pronto y fueron muy grandes, podes leer su historia en cualquier sitio su nombre fue David.

La Biblia dice cuando él venga, convencerá al mundo de pecado, de justicia y de

juicio. De pecado, por cuanto no creen en mí” (San Juan 16)

por eso era necesario que el venga nos enseñaria desde nuestro interior a vivir en verdad como personas integra y rectas, personas solo de bien, para poder pasar las consecuencias de cada una de nuestras obras pasadas, con El todo es mas facil, porque apartir de

aceptarlo en nuestra vida y vivir como dice todo será mejor. Nuestra vida será trasformada

Cuando comence exprese El consuelo de Dios es hermoso! no pude evitarlo, no podría permitirme jamas evitarlo, porque es tan así, solo el que lo vivio puede comprobarlo, he sabido de madres que le han dicho que eran esteriles, y Dios le dio un hijo, ese hijo tan esperado y deseado, madres que perdieron a su unico hijo, en un estado irre-cuperable Dios le ha dicho volveré a llenar tus brazos, hijos heridos que El Señor los ha reconciliado con sus padres o hijos con padres ausentes que El Señor fue y es su Papá, un papá maravilloso. Un Padre que hace todo para hacerte sentir n hijo, un papá que te hace estar en tu lugar de hijo.

Cuando te sientas destrozada, mujer, cuando te sientas desbastado, hombre, dejate afectar por el consuelo de Dios.

Como dejarme afectar por el consuelo de Dios, por su contención? muchos no sabemos como acercarnos a El o como sentirnos amados por el Señor, algunos dicen nose como sentis ese amor tan grande que decis, o nose cuando o en q momento Dios me está mostrando su amor.

Es simple, Dios te está mostrando su amor a cada instante, cuando cruzas las calles de la ciudad y llegas a salvo a tu trabajo, cuando retiras a tus hijos de la escuela y ellos te abrazan y dicen pa!!! y los ves sanos.

Cuando te sentas a tu mesa y tenes algo para comer aunque sea muy pequeño, miras al techo y es eso un techo.

Pero dejame decirte que si tu caso es mirar y no ver techo, sino ver el cielo, el amor de Dios esta adentro tuyo, a eso voy, el amor de Dios te abraza cada dia dandote el soplo de vida para despertar cada mañana, el amor de Dios esta dentro tuyo, a eso me refiero, El consolador, el Espiritu Santo, el espiritu del Señor. Es amor puro, porque Dios es Amor. Su esencia es puro amor.

Dejate abrazar por el consuelo de Dios, cuando lo necesites, si te has sentido dolido o dejado, deshecho o sin ganas de vivir, el no te defraudará porque el Espiritu del Señor está dentro tuyo, si es que lo invitaste a entrar a tu corazón y le diste permiso de actuar en tu vida.

Si aun no lo has hecho, este es el momento .. Ya no estes sola, ni

solo, porque El Dios de los cielos mandó su Espiritu para acompañarte, El viene a tu corazón a amarte, a sanarte, trabajando en vos, para que estes bien, no temas, el no te hará daño, sos lo que mas amas, somos lo que mas ama.

El Señor no puede actuar en tu vida, no porque no tiene el poder claro que lo tiene!!!

pero el dijo:

“ He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta,

entraré a él , y cenaré con él, y él conmigo “ apocalipsis 3 :20

El golpea a la puerta de tu corazon y llama, cada vez que sientas que alguien te habla de Dios, es porque te está llamando, cuando sentis que algo se te pone en el camino, que te impide seguir o que te sentis mal por algo dejame decirte allí tambien Dios te está llamando, no lo hace para perseguirte lo hace para darte una mejor vida, para que dejes de cargar con esa mochila, que a veces cargas en tus espaldas, el quiere que las deposites en El, para que puedas ser libre de ese peso, para que camines suelto sin pesos, ni cosas que te impidan crecer.

El Señor quiere tomar tu carga y llevarte tambien en sus brazos cuando estas cansado.

Dios mio, estas en mi corazon, quiero sentirte por favor, quiero sentir al Espiritu Santo ya que lo mandaste para que sea mi Consolador.

Que lo sea, cuando estoy asi cansada y tan mal a veces. Espiritu Santo revelame quien sos y como actuas has en mi lo que quieras par que yo pueda estar bien, sana y poder crecer.

Gracias Dios sos hermoso, porque lo unico que quieres es mi bien. Amen.

Bien!!! Quiero que sepas que Dios te ama tanto que mandó a su Espiritu osea como que se mandó el mismo a venir a vivir a tu corazón, pero necesitas saber esto, el es tan sensible, que puede entristecerse con tus actos, pero jamas dejará de amarte y de ayudarte a acercarte al Señor..porque El es tambien el Señor, Dios se conforma en tres personas la llamada Trinidad, Padre, Hijo y Espiritu Santo, pero son tres personalidades en 1..Dios.

asi que es algo hermoso, tener a Dios en tu corazón !!!! El facilita la

vida entera, no soy un mística ni religiosa soy una persona que conoció a Dios, que es amor puro, y cuando uno conoce a Dios nada es igual.

Pido que tu vida al leer estas líneas cambie, sea transformada en la manera que mas lo desees.

pero sobre todas las cosas que El haga su voluntad en tu vida. No olvides el tiene una idea maravillosa, un plan perfecto para vos- Solo confia, Fé es la certeza de lo que se espera (la seguridad de lo que esperas, de lo que quieres ver o la creencia a alguien) y la convicción de lo que no se ve (seguridad de que existe algo en el crees) asi es con Dios, no lo vemos pero podemos sentirlo, tenemos por eso la convicción y la seguridad que el existe.

nos vemos, en la proxima clase !!!

Todos a veces deseamos una nueva vida, cuando la que tenemos no nos gusta del todo, cuando nos miramos al espejo y vemos algo que no nos cierra, que nos desagrada y que nos gustaria arreglar unas cuantas cosas.

Nosotros no sabemos si los planes que tenemos para que ella se desenboque en un buen callejon y que al final de el haya frutos mejores.

Pero Dios si los tiene, El conoce los mejores planes para tu vida. Una nueva vida te espera, esta en sus manos santas, en sus manos de amor.

Te espera una nueva vida rodeada de hermosas canciones a tu alrededor, de sueños cumplidos u otros olvidados para darle lugar a mejores, olvidados no porque sean dificiles de cumplirlos para el Señor, olvidados por vos para darle lugar a mejores sueños para tu vida personal, familiar y tu entorno.

Todo lo que el Señor te puede proponer, es mucho mejor a lo que vos puedas diseñar para tu propia vida.

Una nueva vida te espera. Si por alguna razon estas leyendo esto y en algun momento de tu vida tuviste al Señor como tu esperanza y te soltaste de su mano, esto tambien es para vos, todos en algun momento fallamos, retrocedemos cuando vemos que lo que esta viniendo es demasiado para nuestro potencial, creemos q nuestro potencial para recibir las cosas que vienen nuevas es muy escaso,

pero Dios no ve eso, Dios vé algo mucho mas grande, Dios te dice, no se de que me estas hablando, yo te veo muy preparada/o para recibir todo lo que viene a tu corazon, lo bueno es saber que el Señor no tiene en cuenta cuantas veces lo dejaste, lo abandonamos o le fallamos, no tener en cuenta no quiere decir no ver u olvidar significa solamente no tomar en cuenta eso para diseñar esa nueva vida para vos, no es que vas a salir lastimada porque fuiste mala o malo. No, la nueva vida que Dios regala, trata de la misma vida que hoy vivimos pero, de una forma mas bella, eso no quiere decir que todo sera color de rosas, quiere decir que tus problemas estan a salvo en ls manos de Dios, tus secretos estan totalmente guardados en su corazon y tus suplicas tambien lo estan, Dios quiere llevar el peso de tus espaldas llevarte en sus brazos y hacerte descansar. Dios sabe como hacer para que descanses en El , en que El tiene todo el poder para resolver cualquier tipo de cosa.

Una Nueva Vida para vos, de su mano, confiando en El, y siendo mejor para vos mismo, para los otros y sobretodo para Dios. Una Nueva Vida que comienza hoy para nunca terminar. Hoy es el comienzo de tu Nueva Vida Eterna hoy tenemos que dar esos pasos correctos porque estamos viviendo ya el principio de nuestra vida eterna.

Que es la Vida eterna? Jesús dijo que El es el Camino, la verdad y la vida y que a todos los que creyesen en El, tendran vida eterna.

Segun la biblia y Jesus, en los cielos tenemos preparado una casa para nosotros no donde tomaremos helado y salgamos abailar con los angeles, sera una vida distinta dando gracias por quien tenemos en el corazon hoy, Jesus.

Por lo que El hizo por nosotros. para los que creemos en El y seguimos lo que dijo y lo cumplimos no hay infierno..Sino esa vida nueva que es eterna.

Para los que creemos que Jesús existe y lo amamos tenemos la oportunidad de dia a dia disfrutar de sus bondades con nosotros, su Amor y perdon inigualable. Tambien esto esta preparado para vos, solo ahora tenes que creer porque ya lo hemos confesado con nuestra boca que es nuestro Señor.

Creer es tener fe en algo o alguien. y fé, recordá, es tener la certeza de lo que se espera y la conviccion de lo que no se ve osea la se-

guridad de que existe Aquel que puede cambiar tu vida, darte nuevos sueños, darte un rumbo, sanidad a tu alma pero también a tus huesos y cuerpo, salvar tu alma del mal pero también salvarte de los que te quieren hacer daño.

Si fuiste en algún momento una persona que confió, creyó, dió todo lo que podía de sí para seguir al señor yo te digo, también soy así, pero hoy te digo tienes que volver a sentir esas fuerzas del cielo y continuar porque vos sabes que Dios no te va a fallar, jamás lo haría, Dios no es un hombre, no sé lo que te dijeron ni quien te enseñó o quien te dijo algo,

solo sé, que Dios es puro, bueno y que la verdad absoluta la puedes encontrar en su boca..en sus Palabras por eso dejó la biblia.. allí encontraras no solo un libro magnífico e histórico, sino palabras de consejo, consuelo, su palabra te enseña, te redarguye (convence), te ubica en un camino adecuado, te da seguridad, entereza, integridad, podrás encontrar historias con gente de esa época, escrita por hombres (por eso los nombres) pero inspirada por enseñanzas de Dios e inspiradas por el Espíritu Santo, ya que ninguna palabra de un hombre puede resolver tu vida, solo las palabras del Señor tienen ese poder.

Tu nueva vida empezaría genial si tienes una en tu cartera, en tu auto, cerca de tu mano.

No como una especie de cabala porque si es así pierdes! sino como algo que tiene poder en sus letras para cambiar tu vida cuando la lees.

Te recomiendo empezar por los evangelios. Si no tienes una puedes hablarme y vemos que hacemos si?.

No temas, todo estará bien, solo date tiempo, dedícate tiempo, quizás pasaste tiempo de tu vida arreglandote en lo externo y hoy es tu tiempo de sanarte en tu interior.

Voy a contarte algo hermoso:

Ezequiel, era un hombre que servía a Dios hace muchísimos años, podrás ver su historia en la biblia, y Dios permitió que pueda ver un lugar enorme lleno de huesos, llamado el Valle de los Huesos Secos..

No porque estaba loco y aburrido entonces quería impresionar a su siervo Ezequiel.. Todo lo que hace Dios tiene un propósito..

le hablo de profetizar que es hablar bien de algo antes que ocurra, predecir, declarar sobre algo o alguien para que se cumpla lo dicho.

Entonces le hablo de profetizar sobre esos huesos, con el fin de que ellos se unan cada uno con su parte, Obviamente Ezequiel tiene que haber pensado definitivamente Yo no estoy escuchando esto!!! Si, Profetiza.

habia huesos secos por todos lados a la voz de Dios que le decia que haria unir cada hueso con el suyo con el que era parte, pondria nervios y musculos en ellos y piel y los levantaria como seres una vez mas.

Ezequiel profetizando esto sobre ellos vio como todo eso ocurría. Cuando Dios le dijo Profetiza, hijo de hombre, pondre un espiritu nuevo en ellos y seran mi ejercito, aquellos q lo servirán y eso ocurrió. Con esta historia quiero lograr mostrarte ese poder tan grande e inconfundible de Dios, por mas que otros que se dicen enviados o sanadores, quieran jamas lograran conseguir ese poder, porque ese poder es de uno solo Dios. A nadie vi unir montones de huesos, en un esqueleto armado hacerle subir nervios, organos, musculos y piel y luego soplar sobre ellos y darles vida.

A nadie vi y a nadie vere en toda mi vida porque solo quien nos creó puede hacerlo, Dios.

Ese poder de Dios que puede cambiar tu vida y darte esperanzas nuevas, fuerzas, fé, algo en que creer, victoria sobre tus angustias, consuelo sobre tus dolores, valor para afrontar tus dias y todo lo que necesites. Es ese mismo poder que unio huesos que puede unir los pedazos de tu vida si te sentis asi, ese ese mismo poder que puede darte espiritu nuevo a tu vida. ..Todo se consigue confiando.

Una nueva vida es para ti ..

Inscríbete ahora en nuestros cursos gratis

[Curso de Decoración de Cajas y Muebles Pequeños](#)

[Curso de Fabricación de Sellos de Fotopolímero \(sellos de goma\)](#)

[Curso de Mostacillas](#)

[Curso de Telares indígenas americanos](#)

[Curso de Porcelana Fría](#)

[Curso de Pesebres y Pesebrismo](#)

[Curso de Tarjetería española](#)

[Curso de Macramé](#)

[Curso de Madera Country](#)

[Curso de Serigrafía](#)

[Curso de Iconografía](#)

[Velas artesanales](#)

[Curso paso a paso de Jabones artesanales](#)

[Curso básico de Pintura en Madera](#)

[Curso online de Reciclado y Papel Artesanal](#)

[Curso de Pátinas](#)

[Curso de Pintura sobre Tela](#)

[Curso de Repujado](#)

Gracias por aceptarla. oremos: Jesús, gracias por esa nueva vida, porque es el comienzo de mi vida en el cielo, porque es el comienzo de mi vida sin lagrimas ni angustias..porque si las hay tengo tus palabras de consejo, de enseñanza que me dicen que no tema. gracias porque te conocí, gracias porque no me defraudaste y nunca lo harás. Cambia mi vida, esa nueva vida la quiero para mi, guíame hacia tí..cada día de mi vida, guía mis pasos y sé mi Dios y Señor. en el Nombre de JESÚS. amén.!

te bendigo..amiga, amigo.



¿Quieres vivir una vida más feliz y libre de estrés? Inscríbete ahora en el programa “Como Liberarme Del Estres y De Las Preocupaciones Financieras De Por Vida”